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尾張中央ロータリークラブ
2018-2019年度国際ロータリーのテーマ
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副会長　住 川 誠 一来訪者紹介
国際ロータリー第2760地区　2018－19年度
　ガバナー　　　村井總一郞様（豊橋ＲＣ）
　地区幹事　　　佐々木利政様（豊橋ＲＣ）
　地区副幹事　　近藤　眞　様（豊橋ＲＣ）
　地区スタッフ　久保田充三様（豊橋ＲＣ）

2018年10月17日　第１６４８回　例　会　　於：名鉄グランドホテル

２クラブ合同 ガバナー公式訪問（稲沢RC・尾張中央RC合同例会）

君が代、奉仕の理想

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　鈴 木 雅 貴点 鐘 会場委員長　今 村 康 宏司 会

日本のロータリー 100周年を祝う鐘
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卓 話

委員長　舘 　 良 太出 席 報 告
第1648回
会員数：33名 出席数：24名　出席率：85.7％
前々回修正出席率　82.8％

１．合瀬川清掃活動
　　日時　10月27日（土）　９：00 ～
　　集合　８：50　※キャップ・ベスト着用
２．ＷＦＦ・ワールドフェスタの件
　　日時　10月27日（土）・28（日） 

　　場所　久屋大通公園
３．北名古屋市商工祭の件
　　日時　11月３日（土）　10：00 ～ 15：00
　　場所　北名古屋市健康ドーム 
　　※ベスト着用
４．10月31日（水）　秋季休会のお知らせ

幹　事　松 浦 正 義幹 事 報 告

国際ロータリー第2760地区
2018－19年度

ガバナー　村井總一郞様

卓話風景

会　長　鈴 木 雅 貴会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。本日は国

際ロータリー第2760地区85クラブ
のリーダーである村井總一郎ガバ
ナーそして佐々木利政地区幹事が
稲沢ロータリークラブ、尾張中央

ロータリークラブ合同例会へ公式訪問下さいま
した。心より歓迎致します。例会前より会長幹
事懇談会では色々お話頂き有難う御座いました。

例会、ガバナー講話と続きます。しっかり拝
聴させて頂きますので宜しくお願い致します。

2760地区の活動方針は「あなたの街でロータ
リーを、あなたの街からロータリーを」ロータ
リーの奉仕の理念を学び、奉仕の実践をしよう
で御座います。そして活動内容として7項目を
挙げられております。言葉としては非常にやさ
しくソフトな感じを受ける地区活動方針で御座
いますが、その側面に維新すなわち変革、これ
あらたと感じました。こんな受け取り方をする
人は少ないかもしれません。私がそう感じた理
由はきっとＲＬＩ会長エレクト研修セミナーや
ＰＥＴＳに参加させて頂いていた頃から、なぜ
かうまく言葉に出来ないのですが村井ガバナー
にインスピレーションを感じていたからだと思
います。まだまだ私の妄想は続くわけで御座い
ますが、のろしをあげる事は大変勇気のいる事
です。しかしそれを恐れていてはロータリーの
未来は無いかも知れません。私はそう思いま
す。私にとって村井ガバナーはＲＩテーマであ
るインスピレーションになっている方で御座い
ます。

私は「クラブテーマをロータリアンとして輝
こう」としました。村井ガバナーの地区活動方
針をトレースしながら会長方針に基づきクラブ
方針に向けて引き続き邁進致します。「インスピ
レーションを先輩諸兄から感じそれを承継し自
ら発信出来る人、クラブになろう」と考えます。

結びとなりますが本日合同例会に出席されて
おりますロータリアンの皆様のご健勝とご多幸
と2760地区のロータリークラブの益々のご発
展をお祈り申し上げまして簡単では御座います
が、会長挨拶とさせて頂きます。ご清聴ありが
とうございました。

国際ロータリー第2760地区　2018－19年度
ガバナー　村井總一郞様
　　　　　（豊橋ロータリークラブ）

「2018－19年　ＲＩテーマ
　　　　　　BE THE INSPIRATION」

本日はガバナー公式訪問、稲沢ＲＣと２クラ
ブ合同例会でした。

本年度のＲＩテーマ、地区活動方針について
卓話をして頂きました。
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